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本报讯（记者 赵佳 通讯员 王明广）昨日从市公交集
团公司获悉，我市首个公交专用天然气集成标准加气站建
成。待验收投用后，我市部分燃气公交车不用出站场就能加
气，可大大提升公交车加气效率、缩短发车间隔。

昨日，记者在市公交集团公司第二分公司停车场内看
到，新建成的天然气集成标准加气站紧邻解放路与春晴路交
叉口，2台集成标准加气设备及4个加气机均已安装完毕，工
作人员正在进行后期清理工作。

该公司相关负责人介绍，此前，公司燃气公交车需要行驶
到国花路附近的社会车辆加气站加气，每辆车的来回空驶距离
为4公里左右，不仅浪费能源，还增加了排队加气时间。

此次建成的加气站是洛阳新奥华油燃气有限公司新奥
天然气公司首次在我市公交车停车场内建成的集成标准加
气站，占地约 1500 平方米，可同时为 8 辆公交车加气，避免
了公交车空驶耗能；与其他普通加气站相比，天然气集成标
准加气站设备更先进，每辆公交车加满气的时间可缩短一
半左右。

“节省了加气时间，就意味着发车间距缩短，市民乘车也
将更加方便快捷。”该负责人说，待该加气站近期验收投用
后，可满足途经火车站附近燃气公交车随时加气的需求。

此外，在安全保障方面，该加气站设有先进的安全保护
装置，例如在压缩机设备内外、调压设备内外、加气机旁等重
点区域安装有气体探测装置及自动监控装置，一旦气体泄露
或压力、温度超过标准，设备会自动停机并报警。

紧邻解放路与春晴路交叉口,
可缩短发车间隔减少市民等车时间

我市首个
公交专用加气站建成

17日上午，在嵩县城关镇青山屯村文化广场上，一场自编
自演的乡村春晚正在排练。没有华丽的服饰、绚丽的舞台和精
致的装扮，但一大早，台前空地就被近千名村民挤得水泄不
通。村民们说，咱村自编自演自导的春晚，真是接地气儿。

自编自演自导，演员观众都“过瘾”
欢快的舞蹈跳起来，优美的歌儿唱起来，传统戏曲演起

来……15 个节目、近百名演员、两个多小时的演出，看着朝
夕相处的邻居们在台上放歌起舞，台下的村民大呼“过瘾”。

青山屯村五组村民甘万营本打算出门干活，但从小喜欢
看戏的他听说村里要排练春晚，就“大方”地给自己放了半天
假。该村八组村民、文化志愿者武翠莲为演好《穆桂英挂帅》

《抬花轿》选段，几天前从朋友那儿借来戏装。排练当天凌晨
4点，她打电话给20多名演员，来自家院子集体上装。

这场春晚筹划人之一的李自谦说，为筹备演出，一个多
月前大家就张罗起来，拉赞助、找主持人、选节目。因为想
上台的村民太多，多少能哼上几句的都想上，最后不得不经
过初选、复选，才从几十个节目中反复甄选保留了15个。他
希望这场春晚在大年初一让 3000 多名村民们真真正正乐
呵一回。

从看春晚到自己办“春晚”
青山屯村一组村民李红霞可谓本场春晚的“明星大腕

儿”。今年已50多岁的她，在台上那个“疯劲儿”一点不输年
轻人。

几年前，为锻炼身体，李红霞通过网络在家里学习自由舞。
学会后，她就拉着几个姐妹在村里跳，希望能带动其他人也跳起
来。但村民不适应，见了直笑她：“一大把岁数还疯个啥。”

这并没有浇灭李红霞推广自由舞的热情。在她几年的普
及下，这支队伍从最初的四五人发展壮大到20余人。

“只要不下雨，每天都要来跳跳，一天不跳就像缺了啥。
看着央视‘我要上春晚’节目，自己也萌发了上村里春晚的念
头，咱也要当演员，跳给别人看！”李红霞说。

青山屯村舞蹈队队长郭银萍说，以往过年都是在电视上
看央视春晚，总觉得离自己很远，今年大家一起上春晚！

小山村唱响文化大戏
青山屯村地处嵩县城关镇高都川中部，距县城7.5公里，

辖4个自然村。近年，青山屯人通过努力，水泥路修到了家门
口，家家户户盖起了小洋楼。

物质生活富裕了，村民对精神生活的渴求日益增长。自
去年我市创建国家公共文化服务体系示范区全面启动以后，
村里的老艺人、农闲后的妇女都走出家门，村文化广场成了他
们的精神家园。

嵩县文化局局长崔德福介绍，目前嵩县16个乡镇318个
行政村的文化基础设施不断完善，乡镇文化站、村文化大院成
了村民们的文化阵地，开展了丰富多彩的文化活动。

嵩县城关镇文化站站长卢素如说，去年以来，城关镇共投
资80万元，建成村级文化大院18个、文化广场22个，村村有
农家书屋。为发动村民参与文化活动，他们积极发动有文化
热情、有文艺特长的“农村文化带头人”，组建各种文化团队。
目前，全镇共有各类文艺队伍50余支，参与者达2000人，利
用节日、庙会开展文艺演出120多场次。

本报记者 常书香
实习生 石玲玲 通讯员 车轰 李星辉 文/图

山村自办春晚
村民称赞“过瘾”

创建国家示范区 提升文化软实力

110联动和群众诉求事项办理情况公示
（2014年1月10日—2014年1月16日）市110联动办公室提供
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理解、关心、支持110联动，正确使用110

诉求事项

群众反映：C1、C2驾照科目三考试网上预约难

群众咨询：身份证消磁后能否继续使用

群众反映：运输从业资格证中心私自限定审验人员拍照
地点，擅自变更资格证考试时间

群众反映：洛阳至洛宁豫C·D51××号客车存在乱收费
现象

群众反映：近日我市出现干旱状况，建议气象部门采取人
工增雨，缓解旱情

群众反映：锦江之星白玉兰酒店装修工地无警示标志；施
工人员作业不戴安全帽；灭火器、氧气、乙炔气瓶随意堆
放；垃圾可燃物遍地，存在严重安全隐患

群众反映：盘龙冢村盘龙陵园北一制砖厂向外排放大量
粉尘，污染环境

群众反映：龙祥 A 区 16 号楼院内道路施工挖断燃气管
道，存在严重安全隐患

群众反映：洛龙区公务员小区有线电视因机顶盒升级无
法正常收看

群众反映：洛龙区龙瑞B区有人非法销售烟花爆竹，存在
安全隐患

承办单位

市公安局

市公安局

市交通局

市交通局

市气象局

市住建委
市消防支队
涧西区政府

瀍河回族区政府

新奥华油
燃气有限公司

河南有线
洛阳分公司

市安监局

责任
领导

李亚凡

王社成

赵 震

赵 震

荆自谋

孟红兵
侯少清
董炳麓

徐 新

张志刚

邵俊玺

刘三献

交办时间

1月15日

1月11日

1月14日

1月12日

1月13日

1月10日

1月13日

1月12日

1月14日

1月16日

限期办结
时间

3天

1天

1天

3天

1天

7天

3天

即办

1天

3天

反馈情况

已采取更新网络服务器、增加移动和电信接口等方式解
决网上预约难问题

消磁后需要重新补办身份证。为防止消磁，办理新证后
可向民警索取身份证卡套保护身份证

“道路运输从业人员实行继续教育制度，继续教育将结合
年度诚信考核工作进行，周期为24个月。体检及照相费
用由相关企业收取”

已对该客车司乘人员做出停班3天培训学习的处理

人工增雨需达到一定条件才能进行,近期天气并不适
合。下一步将会密切关注天气情况，待条件合适将会实
施增雨作业

已到现场督促清理

已整改

已处理

经了解，用户使用的是创维一体机电视（含内置机顶盒），
可联系电视机厂家升级，或到有线公司营业厅购买高清
机顶盒即可收看节目

正在办理

落实情况

已落实

已落实

情况属实

已落实

情况属实

本报记者 王文斌 万晓阳 通讯员 金志峰/文 记者 鲁博/图

嘉宾感言

造林能不能解决雾霾问题？林业生态建设如何造
福于民？有啥绿化项目能吸引外地人来洛阳投
资？……

17日10时，市林业局局长魏进忠做客“@洛阳日
报”第八期《对话一把手》微访谈，围绕“造景、造富、造
福”的主题，与广大读者交流互动，进一步强化了“洛阳
要在盘活生态资源中打造优势”的共识。

魏进忠：政务微博已成为加强政务公
开、了解民情民意的新途径。此次微访谈
搭建了沟通新桥梁，有助于广大群众更深
入地了解洛阳林业现状、林业政策和我们
的工作重点，这对宣传林业、促进林业工
作开展、加快林业发展大有裨益。

感谢大家一直以来对林业工作的支
持。在今后的工作中，我们将继续密切联
系群众，强化为民服务意识，把民众对林业
的期昐、对绿色的需求放在首位，推进造林
向造景、造富、造福转变，为建设生态洛阳、
宜居洛阳做出更大的贡献。

市林业局负责人做客“@洛阳日报”《对话一把手》微访谈，
与广大读者畅谈“绿色新期待”

造林=造景+造富+造福

造景：为城添绿，为民生景

@发条红富士：我在报纸上看到，
洛阳正在建设中心城区林业生态圈，
计划啥时候建成？

答：此次规划的中心城区林业生
态圈建设总规模24.28万亩。其中，环
城高速两侧 100 米范围绿化提升，建
设绿廊 1.55 万亩；环城高速两侧 100
米至1000米范围实施种植结构调整，
建设绿带10万亩；环城高速13个收费
站和 5 个互通区域实施绿化提升，建
设绿岛0.3万亩；实施北部凤凰山、南
部龙门山和西部西苑文化森林公园三
大组团绿化工程12.43万亩，实施方案
已经发布，建设时间为2014年至2015
年。

@黑暗蛋挞：这一段时间，雾霾天
气这么多，造林能不能解决这个问题？

答：雾霾天气的形成有多种原因，
通过实施中心城区林业生态圈建设，
可在洛阳周边形成绿色生态屏障，发
挥森林净化空气、固碳减排等功能。

@这石头不是李晨的：周山森林
公园已成为周边居民休闲的重要场
所，但与我市原有建设计划有很大差
距，有没有扩建计划？

答：周山森林公园目前已建成并
对外开放面积为1500亩，计划再扩建
3000 亩。该区域有丰富的历史文化

资源，加上是在现有森林公园基础上
扩建，对游客比较有吸引力，为开发文
化旅游产业提供了极为有利的条件，
目前已有企业有投资意向。

造富：盘活资源，绿中生金

@小伙伴雨来：要是我回老家洛
宁种20余亩核桃树，能不能享受造林
补贴政策？

答：我市鼓励发展核桃产业，市财
政对发展核桃种植每亩一次性补贴
300 元。如您有意种植核桃，请和所
在村、镇联系，将核桃栽植计划列入明
年发展计划，完成栽植并验收合格后，
即可享受市里的补贴政策。

@mars期待明天：我在电视上
看到东北的大学生村干部养梅花鹿致
富，我也想养，需要办什么证吗？

答：梅花鹿等陆生野生动物的商
业性经营利用驯养系列技术已经成
熟，可以进行经营利用性驯养繁殖，但
需要办理野生动物驯养繁殖许可证。

@小狗警长：我有一个广州的朋
友想来洛阳投资造林绿化，有没有相
关的项目？

答：此次生态圈建设拿出多个招
商项目，包括孟津县凤凰山森林公园、
送庄生态园、朝阳生态园、金水河生态
园和经济林产业园，高新区西苑文化
森林公园，伊川县龙凤山生态园，龙门

东山生态园等，如果您的朋友有投资
意向，可到市林业局或项目所在县区
洽谈。

造福：更多优惠，更有前景

@萌蠢的小眼神：多栽树是好事，
朋友们周末都喜欢到森林公园游玩，
大家也想植些树尽点义务，但没有地
方，怎么办？

答：感谢您对造林绿化工作的支
持。环境好了，市民去玩的地方也就
多了。市绿化委员会出台有全民参与
造林植树方案，建有义务植树基地，社
会各界人士可通过承包造林、认建认
养、捐建捐养等方式参与造林绿化工
作。如果你有意向，可与市绿化委员
会办公室联系，电话：63322091。

@商界领袖圈：如果想要承包荒
山进行绿化，能享受什么优惠政策？

答：欢迎来洛阳投资“四荒”绿化
项目。根据相关规定，以承包、租赁或
股份合作方式开发“荒山、荒地、荒滩、
荒沟”的，在使用期限内可以依法继承

和转让承包、租赁或股份合作权益；对
完成宜林“四荒”绿化的，市财政按照
每亩 100 元的标准进行奖补，资金直
接支持经营主体；经营主体承包的宜
林“四荒”绿化工作完成并经验收合格
后，原则上可留出不超过 10%的面积
用于经营开发；承包经营主体培育的
用材林、工业原料林等商品林的林木
采伐时间，由林木所有者自主确定；林
木所有者要求采伐的，县级林业主管
部门将优先安排采伐指标；对造林规
模大、绿化成效显著的“四荒”绿化承
包经营主体，市、县政府将予以奖励。

@后街的辛巴达：林业生态圈建
设招商项目对企业有什么优惠政策？

答：为支持企业投资林业生态圈
建设，市财政部门制定了优惠政策，包
括可以享受一定的水电路配套等补
贴；可以享受一定的贷款贴息；按照先
规划后建设的原则，对超过一定规模
的项目，允许一定比例的土地用于基
础设施和服务设施建设等多项政策。

（更多微访谈内容可登录http://talk.
weibo.com/ft/2014011711517查看）

一场微访谈，让平时有些“低
调”的林业部门站到“聚光灯”下，谈
造林绿化、说林业招商、话林下产
业、释林业法规……人们或许会惊
讶，“关于绿色，原来有这么多东西
能与公众共享！”

时代正在发生深刻变化。据相
关统计，2013年是政务微博井喷的
一年，目前新浪认证的政务微博总
数超过10万个，较2012年同期增长

67%。借力微博，与人民群众加强沟
通，促进信息公开，在相当程度上促
进了政府工作的提升。

洛阳正在发生深刻变化。生
态宜居全面融入城市发展理念，林
业生态建设开始加大马力，一系列
绿化项目面向社会开放招商，当中
需要公众参与的，从内容到程度都
有前所未有的“升级”，这也意味着
相关部门的工作方式和理念需要

“换代”，以最大限度地凝聚共识，
争取公众的理解、信任与支持。

让沟通更主动，让宣传更生
动，让发展获得更多驱动——尤
其在绿色发展上，洛阳可以“更
高调”！

绿色发展可以“更高调”

市林业局局长魏进忠与读者在线互动

排练现场


